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Всвоем докладе генерал ар�
мии Бакин неоднократно упо�
минал Орловскую область с

лучшей стороны, поблагодарил гу�
бернатора области Е.С. Строева за
огромную работу по военно�патри�
отическому воспитанию и подго�
товке молодежи к службе в армии.

Говоря о проблемах армии, ко�
мандующий МВО особо выделил
усиление нападок на Вооруженные
силы в прессе: 

— Мы провели анализ публика�
ций в газетах и телепередач в тече�
ние достаточно длительного пери�
ода времени. И убедились в том, что
в идеологичес�
кой войне, кото�
рую не прекра�
щают наши «за�
клятые друзья»,
многие редакци�
онные коллекти�
вы российских
газет, журналов и
телеканалов да�
леко не всегда
выступают на
стороне Россий�
ского государ�
ства и Россий�
ской армии. И дело даже не в том,
что традиционно велико количество
материалов, дискредитирующих
Вооруженные силы в глазах обще�
ственности, публикуемых рядом со�
лидных московских газет (примеча�
тельно, что действия эти всегда
скоординированы и согласованы по
времени: очередная такая кампания
разворачивается, как правило, в пе�
риод призыва). Не может нас успо�
каивать и то, что подавляющее
большинство публикаций об армии
носят всего лишь нейтрально�ин�
формационный характер.

Неплохо бы было нашим газет�
чикам и телевизионщикам взять на
вооружение по�настоящему поло�
жительный опыт своих... американ�
ских коллег! Будучи недавно в слу�
жебной командировке на одной
американской базе в Германии, я, к
великому своему удивлению, уви�
дел, что там на телеканалах на пер�
вом месте по времени и длительно�
сти стоят передачи, посвященные
погибшим в Ираке военнослужа�
щим, вместо рекламы в это время
демонстрируют фото этих солдат и
офицеров, рассказывают об их
жизни, семьях, друзьях. После это�
го вы можете посмотреть спортив�
ные передачи, мелодрамы. Хочу
подчеркнуть: ни одного боевика с
погонями и убийствами я там в
прайм�тайм не увидел! А на нашем
ТВ в это время — криминальная
хроника, на ту же тему боевики и т.
д. Что это, как не элементы идеоло�
гической обработки народа? Это
результаты проигрываемой сегод�
ня государством психологической
борьбы. А мы�то почему не оборо�
няемся? Почему спокойно наблю�
даем, как через прессу настойчиво
внедряется чуждая нашему мента�
литету идеология? Очень верно
подметил один из участников акции
передачи Книги Памяти от ветера�
нов битвы под Москвой фронтови�
кам�сталинградцам: «Наступило
очень тяжелое время, и сейчас нам
с вами надо определиться — вы за
Россию или против? Другого нам не
дано». Вот и я обратился бы к прес�
се с вопросом: «Вы за Россию или
против?» Сейчас невозможно за�
нять «среднюю» позицию. Наш пре�
зидент начал говорить то, что все
думают: у нас есть своя страна со
своими ценностями и приоритета�
ми. И все мы должны в этом нашего
президента поддержать. Подводя
некоторые итоги, хочу подчеркнуть:
решение комплекса задач по при�
зыву граждан на военную службу
активнее пойдет там, где целеуст�
ремленнее и настойчивее будут
председатели призывных комиссий
и военные комиссары, профессио�
нальные и трудолюбивые работни�
ки, задействованные в подготовке
и проведении призывных меропри�
ятий, где уже на новой основе нала�
жено четкое, приносящее реальные
плоды взаимодействие с органами
власти, средствами массовой ин�
формации и общественными орга�
низациями.

Через выступления участников
совещания красной нитью проходи�
ла мысль о том, что служба в армии
приносит несомненную пользу мо�

лодым людям, они получают не
только дополнительную специаль�
ность, физическую закалку, но и за�
ряд патриотизма, знание боевых
традиций русского народа.

Во время осмотра новейшей бо�
евой техники губернатор Орлов�

ской области Е.С. Строев поде�
лился своими впечатлениями с
представителями СМИ:

— Главный вопрос — способ�
ность современных Вооруженных
сил отстоять свободу и независи�
мость Родины. Сегодня нам пока�
зали в конструкторском бюро и на
полигоне действительно современ�
ную технику, с помощью которой
можно было бы остановить войну
не только в Ливане в прошлое лето,
можно было бы спокойно остано�
вить войну в Ираке. Если бы в Ира�
ке было такое вооружение, амери�
канцы сами бы не сунулись на эти
просторы пустыни. Сирия, напри�
мер, имеет такое оружие, и, хотя
это маленькая страна в центре
арабского мира, с ней никто не
воюет. Поэтому у нас сегодня есть
техническая возможность разря�
дить обстановку, которая может
обостриться в мире.

Второй вопрос. Мы здесь смот�
рели, как чувствуют себя наши ре�
бята�призывники, видели их подго�
товку, вооружение, базу, где они жи�
вут. Должен сказать, что отношение
к ребятам здесь замечательное. В
основном они из центральной поло�
сы России, служат достойно, служат
уверенно.

Обладая мощной боевой техни�
кой, Россия держит границы на
замке. Пусть лают, пусть кричат на
Россию. Мы подняли свой голос в
защиту России, мы в открытую за�
говорили о патриотизме, о вере в
собственный народ, в свою страну,
и это вызывает злобу на Западе. А у
нас это должно вызывать улыбку,
поскольку злятся тогда, когда про�
являют бессилие. У нас силы есть, и
мы будем улыбаться.

И.о. военкома Орловской

области полковник А.Ю. Боя�

ров:

— Призывников из нашей об�
ласти мы отправляем в войска в
этот призыв больше, чем из Туль�
ской области: в Тульской области

наряд 1000 человек, в Орловской —
1200. Главный наш козырь — подго�
товка ребят в оздоровительном ла�
гере «Орловчанка», в Туле такого
нет. Благодаря администрации об�
ласти, благодаря поддержке губер�
натора Егора Семеновича Строева

наши ребята готовятся к военной
службе заранее. Пусть это три не�
дели, но тем не менее ребята изуча�
ют оружие, занимаются строевой
подготовкой, физической подготов�
кой, привыкают носить тяжелое
снаряжение�вооружение, многие
впервые знакомятся с исторически�

ми местами
Орловщины.
Наши ребята к
армии готовы,
план призыва
выполним.

По завер�
шении совме�
стного засе�
дания состо�
ялся брифинг
для средств
массовой ин�
формации, на котором выступили
полномочный представитель Прези�
дента РФ в ЦФО Г.С. Полтавченко и
председатель Совета ЦФО, губер�
натор Орловской области Е.С. Стро�
ев.

Вопрос к Г.С. Полтавченко:

— Скажите, пожалуйста, како�

вы основные задачи перед госу�

дарством по усилению работы с

молодежью в военно�патриоти�

ческом плане? Какова роль здесь

ЦФО?

Г.С. Полтавченко:

— Вы прекрасно знаете, сегодня
изменился подход к формированию
Вооруженных сил. Наша армия посте�
пенно переходит на контрактную ос�
нову, однако будет оставаться и служ�
ба по призыву — со следующего всего
в течение 12 месяцев. Естественно, в

современных условиях за год
очень сложно овладеть лю�
бой специальностью, тем бо�
лее армейской. Поэтому пе�
ред государственной влас�
тью, ЦФО, общественнос�
тью стоит задача макси�
мально подготовить моло�
дых людей как в физичес�
ком, так и в моральном пла�
не к прохождению службы в
Вооруженных силах России.

Почему мы сегодня гово�
рим и о военно�патриоти�
ческом воспитании? Мож�
но, наверное, физически
подготовить любого чело�
века, сегодня, слава богу,
входит в моду понятие здо�
рового образа жизни, но
любой военнослужащий,

призванный защищать свое Отечес�
тво, — никудышний солдат, если не
будет патриотом. Очень, на мой
взгляд, в этом плане важна роль
СМИ. К сожалению, начиная с пере�
стройки и до 2000 года в нашей

стране, в обще�
стве сложилось
весьма негатив�
ное отношение к
службе в Воору�
женных силах. Но
армия у нас со�
стоит в основном
из тех людей, ко�
торые действи�
тельно с честью
выполняют свой
долг перед От�
ечеством и гото�
вы за него отдать

жизнь. Это не громкие слова. О та�
ких людях и надо рассказывать. Тем
более что в последние годы и в бли�
жайшей перспективе руководством
страны планируется превращение
нашей армии в современную, осна�

щенную новейшими
образцами вооруже�
ния и укомплекто�
ванную профессио�
налами высокого
уровня.

— Вопрос Егору

Семеновичу как

политику. Фраза

государя Алексан�

дра III о том, что у

России есть только

два союзника — ар�

мия и флот, — акту�

альна сегодня?

Е.С. Строев:

— Можно доба�
вить сегодня еще и
«ядерный щит». Но я
хотел бы, продолжая
выступление полно�
мочного представи�
теля, подчеркнуть:
главное — это все�
таки здоровье ребят,

главное — их способность служить в
армии. Сегодня в Орловской облас�
ти 77 процентов ребят, здоровых и
готовых к службе. Эта цифра как по�
ложительный пример приводилась
командующим. И второе. Нужно не
просто быть здоровым, необходимо
еще любить Родину. У нас в Орлов�
ской области практически нет отказ�
ников, и уже несколько лет подряд
мы перевыполняем план призыва
молодежи в армию. Почему это про�
исходит? Открыто скажу: на земле
орловской, курской, белгородской и
московской сложилась школа вели�
кого патриотического воспитания.
На этой земле шли бесконечные
сражения с захватчиками, воины за�
щищали Отечество. Когда недавно
В.В. Путин издал указ о присвоении
городам Орлу, Курску и Белгороду
званий городов воинской славы, это
придало новый импульс делу воен�
но�патриотического воспитания мо�
лодежи. Необходимо направить си�
лы наших ветеранов на работу с мо�
лодым поколением, на воспитание
патриотизма, чувств гордости, пре�
данности и любви к Родине. Мы со�
здали соответствующие институты
подготовки молодого поколения к
службе в армии. Во всех школах вве�
дены уроки военного воспитания,
которые ведут офицеры запаса. Для
нас это направление является цент�
ральным. и мы решительно поддер�
живаем тему, которую сегодня рас�
смотрели на заседании Совета
ЦФО.

Главным выводом совещания
является то, что по указанию Пре�
зидента Российской Федерации
В.В. Путина государство, органы
власти серьезнейшим образом на�
чинают заниматься укреплением
обороноспособности России.
Вновь гордо звучит фраза героя ки�
нофильма «Офицеры»: «Есть такая
профессия — Родину защищать!»

Александр ТИХОНОВ.

Тула—Орел.
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Итоги обсуждения подвел
Е.С. Строев. По предложению
губернатора вынесенный на
обсуждение коллегии план ме�
роприятий по оказанию госу�
дарственной поддержки в улуч�
шении социально�экономичес�
кого развития Мценска и Ливен
на период до 2009 года будет
откорректирован. Это связано
с увеличением объема
средств, выделяемых муници�
палитетам из бюджетов раз�
личных уровней. Так, не дожи�
даясь поступления предусмот�
ренных федеральных средств,
областной бюджет за счет
сверхплановых доходов в два
раза увеличит финансирование
капитального строительства во
Мценске и Ливнах, в три раза —
финансирование мероприятий
по ремонту дорог. Необходи�
мые предложения по корректи�
ровке регионального бюджета
будут направлены в областной
Совет.

Особо губернатор остано�
вился на проблеме долго�
строя: завершение строитель�
ства ряда важнейших для го�
родов объектов здравоохране�
ния, образования, физической
культуры и спорта, коммуналь�
ной сферы признано приори�
тетным.

К числу важнейших вопро�
сов отнесено и строительство
жилья. В настоящее время, в
том числе и в связи с реализа�
цией национальных проектов,
планируемым ростом объемов
федерального финансирова�
ния, на местах появляется воз�
можность серьезно активизи�
ровать это направление.

«Муниципалитетам нужно
научиться эффективно рабо�
тать по привлечению феде�

ральных средств. Для этого не�
обходимо наличие соответ�
ствующих программ, докумен�
тации, соблюдение условия со�
финансирования, в наличии
должны быть земельные участ�
ки, по которым проведены кон�
курсы по началу на них строи�
тельства», — отметил Е.С. Стро�
ев. И все�таки главное, как под�
черкнул губернатор, это не на�
дежды на государственные до�
тации, а развитие собственной
инициативы, привлечение ин�
весторов, введение в строй но�
вых производственных мощно�
стей, что будет способствовать
увеличению доходной части
местных бюджетов. Научитесь
зарабатывать сами, сказал
Е.С. Строев, обращаясь к руко�
водителям муниципальных ор�
ганов власти.

При этом губернатор вновь
подчеркнул, что базовым усло�
вием успешного сотрудничест�
ва с инвестиционными компа�
ниями, претворения в жизнь
собственных планов социаль�
но�экономического развития
является обстановка доверия и
политической стабильности.
Только в этих условиях могут
быть реализованы первооче�
редные задачи, сформулиро�
ванные Президентом России
В.В. Путиным, по созданию
экономики инновационного ти�
па, поиску масштабных проек�
тов, основанных на частно�го�
сударственном партнерстве,
инвестициях в человеческий
капитал, направленных на сбе�
режение народа.

В работе коллегии приняли
участие председатель област�
ного Совета народных депута�
тов И.Я. Мосякин, главный фе�
деральный инспектор в Орлов�
ской области В.В. Кабанов.

Соб. инф.

Первым на заседании был
рассмотрен вопрос «О разра�
ботке параметров прогноза со�
циально�экономического раз�
вития области на 2008—2010
годы и концепции программы
социально�экономического
развития до 2010 года».

По информации заместите�
ля председателя коллегии об�
ласти, руководителя департа�
мента экономической политики
области Н.Н. Цикорева, про�
гноз социально�экономическо�
го развития области до 2010
года имеет позитивный харак�
тер. Валовый региональный
продукт ежегодно будет воз�
растать в среднем почти на
14%. Существенно увеличатся
объемы сельскохозяйственно�
го производства, положитель�
ная динамика сохранится в
промышленном производстве.

Значительный рост показа�
телей запланирован в жилищ�
ном строительстве, вложении
инвестиций в экономику регио�
на (до 20% в год). Будут расти
зарплаты и пенсии, уровень
прожиточного минимума, объ�
емы предоставляемых населе�
нию платных услуг.

Подводя итоги обсуждения
вопроса, губернатор подчерк�
нул, что введение в стране
трехлетнего планирования эко�
номического развития госу�
дарства и регионов положи�
тельно отразится на функцио�
нировании всех отраслей. Бла�
гоприятные прогнозы свиде�
тельствуют о преодолении эко�
номического упадка в стране,
начале возрождения и укрепле�
ния всех важнейших отраслей.

Говоря о промышленном и
сельскохозяйственном произ�
водстве, Е.С. Строев отметил,
что впервые за многие годы
предприятия могут более эф�
фективно организовать свою
работу с учетом среднесроч�
ной и долгосрочной перспекти�
вы, созданы благоприятные ус�
ловия для наращивания прито�
ка инвестиций на Орловщину,
роста торгового товарооборо�
та, дальнейшего стабильного
финансирования из всех уров�
ней бюджета мероприятий в
рамках приоритетных нацио�
нальных проектов.

«Важнейшим итогом успеш�
ного развития экономики на
ближайшие три года должен
стать рост заработной платы,
покупательной способности
граждан и, как следствие, каче�
ственное улучшение жизни жи�
телей области», — подчеркнул
губернатор.

Вторым на заседании был
рассмотрен вопрос «О ходе ре�
ализации на территории По�

кровского района приоритет�
ного национального проекта
«Образование».

По информации главы По�
кровского района Д.И. Романо�
ва, в районе работают 31
школьное учебное заведение,
детские сады, сеть учреждений
дополнительного образования,
с февраля 2007 года в район�
ном центре начал работу кон�
носпортивный клуб «Лидер».
На базе Покровской средней
школы по очно�заочной форме
работает филиал Современно�
го гуманитарного университе�
та.

В целях оптимизации учеб�
ного процесса в ряде школ ор�
ганизована доставка учащих�
ся. Снижение издержек на
коммунальные услуги стало
возможным благодаря прове�
дению газификации учебных
заведений.

Организованы конкурсы на
лучшие образовательные уч�
реждения и лучшего педагоги�
ческого работника, выдвинуты
кандидатуры ведущих педаго�
гов района на соискание пре�
зидентского гранта, осуществ�
ляются дополнительные де�
нежные выплаты классным ру�
ководителям, продолжается
оснащение школьных кабине�
тов компьютерами и современ�
ными наглядными пособиями и
оборудованием, ведется рабо�
та по подключению учебных за�
ведений к сети Интернет.

Подводя итоги обсуждения,
губернатор отметил, что поло�
жительное восприятие населе�
нием Покровского района на�
ционального проекта «Образо�
вание» обусловлено грамотной
организацией проводимых в
рамках проекта мероприятий.
Значительно возрос статус
учителя, сэкономленные сред�
ства от перевода школ на газо�
вое отопление могут быть на�
правлены на дополнительное
финансирование мероприятий в
рамках национального проекта.

«Покровский район демон�
стрирует пример высокоэф�
фективной организации рабо�
ты по реализации националь�
ного проекта «Образование»,
— сказал Е.С. Строев.

В заключение губернатор
поддержал предложение о
приобретении для Покровского
района школьного автобуса.

В заседании коллегии обла�
сти приняли участие предсе�
датель областного Совета на�
родных депутатов И.Я. Мося�
кин, главный федеральный ин�
спектор в Орловской области
В.В. Кабанов.

Пресс�служба 

губернатора.

ЗАСЕДАНИЯ КОЛЛЕГИИ 

ОБЛАСТИ

ЕСТЬ ТАКАЯ ПРОФЕССИЯ — 
РОДИНУ ЗАЩИЩАТЬ!

*  *  *

28 мая состоялось заседание коллегии области,

которое провел губернатор области Е.С. Строев.


